

2020年 新年会

2020年を迎えた1月31日(金)にニューオータニ高岡にある食楽房「ENJYU」で日吉設計恒例の新年会を開催いたしました。今年は例にない程の暖冬で、雪がなく冬を感じられないなかでの開催となりました。初めに社長からお話を頂き、島さんの乾杯で始まりました。



今回は海鮮をメインにコースを頼みました。氷見牛のタタキ、白エビのかき揚げ、伊勢エビの造り、ウニ入り茶碗蒸し、ズワイガニのしゃぶしゃぶなどボリューム満点でした。



料理に舌鼓を打ちながら途中社長の提案で、皆今年度あった各自の幸せを語り合い盛り上りました。
社長の今年度の幸せは・・・なんと大嶋君の結婚発表でした! 知らなかった私は大変驚きました。当社を取り巻く景気

は相変わらず厳しいですが、2020年最初の明るいニュースとなりましたね。

新年会では、普段あまり話さないようなプライベートな話もでき親睦も深まったように感じます。



最後は大嶋君の幸せと当社の発展を願い万歳三唱で終わりました。

今年度もあと2ヶ月となりましたが今年はオリンピックイヤーです。オリンピックの盛り上がりに負けないようみんなで力を合わせて会社を盛り上げていきましょう。皆様お疲れ様でした。

幹事 萩原